

生活介護事業だより

日	月	火	水	木	金	土
3/9	3/10	3/11	3/12	3/13	3/14	3/15
休み	キャップ組立 洋品の袋詰め ダイレクトメール	入浴サービス 13:30~15:30	ケアセンター 車椅子メンテ 8:40~15:40	印旛晴山苑 ガラス清掃 8:40~16:00	入浴サービス 13:30~15:30	→
		(施設内清掃) レクリエーション グループ活動			(施設内清掃) レクリエーション グループ活動	
3/16	3/17	3/18	3/19	3/20	3/21	3/22
休み	キャップ組立 洋品の袋詰め ダイレクトメール	入浴サービス 13:30~15:30	ケアセンター 車椅子メンテ 8:40~15:40		入浴サービス 13:30~15:30	→
	印旛晴山苑 庭清掃 8:40~16:00	防災訓練 施設内清掃 レクリエーション グループ活動		春分の日	施設内清掃 レクリエーション グループ活動	

【ボーリングに行って来ました】

2月29日に鎌取ジャスコのゆみーるボウルにボーリングをしてきました。当日は、傾斜台を利用して、ボールをピンに向かって転がす人もいれば、傾斜台を使わずに、まるでプロ選手のように華麗に投げている方もいました。ゲーム中は、スペアや、ストライクが出るたびに大きな歓声が出ていました。



ボーリングを楽しむ
利用者の皆さん

【ボーリングの感想 尾崎 剛史さん】

傾斜台でボールを投げる時は、台を調整するのが大変でしたが、ストライクを取れた時は、とても嬉しかったです。

【サッカー観戦に行ってきました。】

2月24日にフクダ電子アリーナ<蘇我>で行われた「ちばぎんカップ」ジェフ千葉対柏レイソルの試合を観戦してきました。この試合のチケットは、千葉市から贈られました。

【試合を観戦して】感想 池田稔さん

普段、あまりサッカーを見ない僕ですが、競技場でのジェフのサポーターレイソルのサポーター同士の応援合戦や、ゴールが決まった時のサポーターの歓声や熱意などを肌で感じる事が出来ました。

試合はPK戦の末、ジェフが勝ちましたが、PK戦がとても心臓に良くない事がわかりました。(笑い)

【献立表】

3月10日

豚肉のポテト
焼き
白滝の
ピリカラ炒め
なすの漬物
味噌汁

【防災訓練実施のお知らせ】

3月18日に火災を想定した防災訓練を予定しています。春の時期は、冬の時期同様に火災の多い季節です。

避難をする際は、慌てず、騒がず、落ち着いて避難しましょう。試合開始を待つ
柏サポーター

【新サービススタート】

3月4日から、入浴サービスがスタートしました。詳細については次回号でお知らせします。

